

LA GAZETTE DU GREVISTE LIBRE

N°3

28 novembre 2007

REFERENDUM

Le 25 Novembre nous nous sommes prononcés à plus de 60% contre l'ouverture du magasin le dimanche.

Merci à tous de votre forte implication à ce référendum.

Mais ne nous trompons pas... Nous ne demandons pas la **fermeture dominicale** !

- Par ce vote, nous demandons de pouvoir prendre au moins UN dimanche par mois ET payé.
- Nous demandons également un semblant d'égalité avec l'encadrement, qui lui, nous demande toujours plus, mais prend consciencieusement ses deux dimanches par mois en s'en faisant payer quatre ! Certains prenant même le week-end entier.

Est-ce tellement injuste de vouloir nous aussi profiter de notre famille sans perdre de salaire ?

On vient nous dire que nous sommes libre de choisir de travailler les dimanches mais c'est FAUX : nos salaires sont si faibles, que ces nantis se sont arrangés pour que nous n'ayons pas le choix !

Encore une fois MERCI.

Merci à tous, GREVISTES ET NON GREVISTES, d'avoir donné à nos élus les moyens de négocier avec notre direction en exprimant votre sentiment de « Ras le bol » et votre besoin de justice !

Notre directeur nous dit que même si il avait le droit de négocier il ne le ferait pas, et que de plus, cela représenterait une augmentation de 400 000€ pour l'ensemble du personnel. Certes.

Ce qu'il oublie de préciser, c'est que cela représente surtout 0,73% du CA moyen des 3 dernières années !

Allons... est ce vraiment démesuré ?

Mise en garde !

Des membres de l'encadrement se livrent à des menaces sur le personnel gréviste, qui rappelons le utilise le droit constitutionnel à la grève.

Nous les mettons en garde que nous constituons un dossier pour l'inspection du travail !

Merci Messieurs, pour votre absence et par votre refus de négocier !

Si certains doutaient encore de votre mépris vous nous avez rendu un grand service... En nous envoyant des sous-fifres, vous avez décuplé notre colère !

Visiblement, l'unique moyen de vous faire entendre nos doléances est le rapport de forces...

Nous avons donc décrété la GREVE GENERALE et le blocus des magasins et des dépôts le 1^{er} décembre 2007.

Alors que nous ne demandions qu'à ouvrir immédiatement les négociations vous nous avez craché dessus.

NOUS, hommes et femmes de Conforama, Caissières, employés des dépôts, vendeurs, nous sommes les véritables créateurs de richesses.

Encore une fois, nous ne demandons pas votre fortune, mais une plus juste répartition des richesses.

A Bondy, nous étions 60 grévistes la première fois... Puis 200 grévistes de 16 magasins différents le 22 novembre 2007 dans les locaux du siège !

Nous serons beaucoup plus la prochaine fois !

Vous avez déclenché la tempête, tant pis, vous en serez seuls responsables !

Bienvenue !

Nous souhaitons la bienvenue à Claude CHIRAC la nouvelle responsable communication de PPR.

Mais sur quoi va t'elle communiquer ?

- Sur le refus de nos dirigeants de négocier ?
- Sur les profits toujours distribués au mêmes (elle doit en être) ?
- Sur le manque de considération patronale pour cette France d'en bas ?

Remarque, vu qu'elle ne trime pas le week-end comme nous, elle doit avoir le temps d'y penser !

Nous sommes actuellement en train de travailler sur le blog du mouvement !

<http://greveconfo.canalblog.com/>

A BIENTÔT